

Namur, le 7 août 2020

Bonjour,

Nous avons le plaisir de vous inviter au prochain

Cause-café

sur le thème « distanciation physique et sens du toucher », qui aura lieu
le **vendredi 28 Août** prochain, de **15 h à 17 h**,

A la brasserie **CaféO, du ciné Caméo** de Namur.

Rue des Carmes 49 à 5000 Namur.

La crise sanitaire nous touche tous ... et voilà que plus personne ne nous touche.

Or l'être humain est une espèce sociale et tactile.

Quel impact cela aura-t-il sur notre bien-être ?

Combien de temps pouvons-nous supporter de garder nos distances vis-à-vis de nos

proches ? Une société sans accolades et embrassades est-elle vivable sur la durée ?

Cette crise révèle-t-elle des opportunités ?

Cette période est-elle l'occasion d'inventer ou d'adopter de nouvelles façons de se saluer ?

La participation est gratuite et une boisson vous sera offerte !

A bientôt !

Jean-Paul et Lucie